



## Jemput Tamu Hotel, Luncurkan Shuttle Bus

JOGJA- Shuttle bus yang dikelola XT Square mulai beroperasi dengan rute Hotel Grand Quality, New Saphir, Jogja Plaza, Santika dan Grand Zuri Malioboro. Pengoperasian satu unit shuttle bus itu sebagai langkah menggaet tamu hotel agar bersedia mengunjungi pusat seni dan kerajinan yang menempati bekas Terminal Umbulharjo tersebut.

"Kami sudah berusaha maksimal untuk menggaet pengunjung. Salah satunya, dengan program shuttle bus. Kami meminta semua pedagang agar membuka kiosnya," jelas

Direktur Utama PD Jogjatama Vishesha Muhammad Verga Prabowo usai peluncuran shuttle bus kemarin (23/7).

Dikatakan, XT Square sebagai destinasi wisata baru untuk belanja. Dengan pengoperasian shuttle bus menjadi daya tarik wisatawan, khususnya tamu hotel.

Meski puluhan kios di lantai masih sepi pembeli, pihaknya optimistis dengan dioperasikannya shuttle bus dapat meningkatkan jumlah pengunjung sehingga berdampak meningkatnya pendapatan pedagang.

Selama ini pedagang dan manajemen secara kompak terus berupaya meramaikan XT Square yang setiap bulannya memiliki banyak agenda kegiatan.

Direktur Operasional dan Pemasaran PD Jogjatama Vishesha Widihaso Wasana Putra menambahkan, jam operasional shuttle bus berkapasitas 30 orang dimulai pukul 09.00 sampai 21.30. "Semua gratis tidak dipungut biaya," katanya.

Salah satu pedagang Ardiansyah mengaku, terbantu adanya shuttle bus. "Rezeki sudah ada yang mengatur. Tidak ada salahnya kita optimistis dengan diluncurkannya shuttle bus ini. Manajemen saya kira sudah berusaha melakukan promosi," katanya.

Perwakilan Forkom Umbulharjo Rubini mengatakan, sejak awal diresmikannya XT Square, terus membuka kiosnya, meski pengunjung tidak ramai. Diyakini dengan adanya antar jemput tamu hotel menggunakan shuttle bus bisa memberikan masukan tambahan bagi pedagang di XT Square.

"Semoga ramai dibandingkan hari biasa. Kami berharap program ini bisa sukses," harapnya. (hrp/kus/ga)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PD. Jogjatama Vishesha	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005